
HIGHLIGHTS AM LUDICIOUS

mdb. · Zwischen dem 18. und dem 21. September findet auf dem Kasernenareal das Ludicious-Zürich-Game-Festival statt. Präsentiert werden Games von Schweizer Studenten und internationale Wettbewerbsbeiträge. Alle Titel sind anspielbar, ebenso die ausgestellten und für den Swiss Game Award nominierten Spiele. In einem Konferenzprogramm treten internationale Redner in Workshops auf. Schliesslich wird der dritte Call for Projects der Pro Helvetia präsentiert. Im Rahmen des Ludicious läuft ab Freitag im Kunstraum Walcheturm auch das GameZ-Festival mit Schwerpunkt Multiplayer-Spiele.

Weitere Informationen: www.ludicious.ch.